

Telegrafenmasten an der Bahnlinie

Frau Krüger informiert den Ausschuss:

Es habe sich nach Prüfung durch das Rheinische Amt für Denkmalpflege herausgestellt, dass die Telegrafenmasten entlang der Bahnlinie nicht denkmalwürdig sind.

Einsturz Ringmauer

Nach dem Einsturz der Ringmauer wurde der Städte- und Gemeindebund wegen der nicht eindeutig zuzuordnenden Eigentumsverhältnisse um rechtliche Stellungnahme zur Unterhaltungspflicht gebeten. Herr Schmereim berichtet, dass diese Stellungnahme mittlerweile vorliegt und der Städte- und Gemeindebund aufgrund der Stützfunktion, welche die Mauer für die Fahrbahn übernimmt, die Unterhaltungspflicht bei der Gemeinde als Träger der Straßenbaulast sieht. Gleichzeitig weist der Städte- und Gemeindebund darauf hin, dass die Erneuerung der Stützmauer im Zuge einer Ausbaumaßnahme für beitragsfähig angesehen wird. Die Verwaltung wird ihre weiteren Planungen dahingehend aufbauen.

Dr. Oscar-Kayser-Platz

RM Lothar Meier möchte wissen ob es stimmt, dass auf dem neu gestalteten Oscar-Kayser-Platz Fahrradständer aufgestellt werden sollen. Herr Schmereim berichtet, dass man zunächst überlegt habe, die gesponsorten Fahrradständer auf der wassergebundenen Platzfläche anzuordnen. Man habe allerdings davon abgesehen sie zentral zu errichten, sie werden nunmehr in einer Nebenfläche im Bereich der Telefonzelle aufgestellt. Diese Maßnahme sei allerdings bis zur Einweihung noch nicht umgesetzt.